

dignité, ni mon courage. On ne peut pas m'enlever ce fait, désormais incontestable, que dans les quatorze années qu'a duré le gouvernement Laurier il y en a, comme le disait cette adresse qui m'a été présentée tout à l'heure, **PLUS D'HARMONIE, PLUS DE PAIX, PLUS DE PROSPERITE, PLUS DE BIEN-ETRE QU'A AUCUNE EPOQUE ANTERIEURE DE NOTRE HISTOIRE.**

Mon dernier mot à vous, électeurs de Montréal, à vous mes concitoyens de toute origine, à vous mes concitoyens de toutes les parties de cette province, mon dernier mot à vous est que sans vous préoccuper de ma personne vous demeuriez encore et toujours **FIDÈLES A CES PRINCIPES DE PROGRÈS, DE LIBERTÉ, DE TOLÉRANCE ET DE JUSTICE QUI ONT ASSURÉ CETTE MESURE SANS PRÉCÉDENT D'UNITÉ, D'HARMONIE ET DE BIEN-ÊTRE ET DE PROSPÉRITÉ.** (Longue ovation à l'orateur.)

